



Es Licenciado en Administración recibido en la Universidad Nacional de Córdoba, ha realizado la especialización Gestión de Telecomunicaciones (Univ.de San Andrés – ITBA) y la Maestría en Relaciones Económicas Internacionales (UBA). Ha desempeñado cargos en la Subsecretaría de Comunicaciones y la Comisión Nacional de Telecomunicaciones. En el sector privado ha sido responsable de Relaciones Institucionales del Grupo Video Cable Comunicación, Gerente de Relaciones Institucionales y Marco Regulatorio de MetroRED Telecomunicaciones y Director de Desarrollo Corporativo de CitiLAN Argentina. Actualmente es Director de Relaciones Institucionales y Administración del Instituto Argentino del Petróleo y del Gas.